



Aquí tenéis, mujeres de América, madres que amáis a vuestros hijos, la obra cruel e inhumana del fascismo internacional. Pensad, con toda vuestra simpatía, en el dolor de las mujeres españolas, heridas por la barbarie en la carne inocente de estas pobres criaturas.



Y observad, madres hispanoamericanas, la cara de angustia, el gesto profundamente maternal de esta mujer con su pequeño hijo apretado al corazón. El simbólico cartel presenta también a los aviones extranjeros que han inmolado miles de vidas.

